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ATA  DA  PRIMEIRA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  PRIMEIRO  PERÍODO  LEGISLATIVO  DA  PRIMEIRA  SESSÃO
LEGISLATIVA  DA  DÉCIMA  OITAVA  LEGISLATURA  DA  CÂMARA  DE  VEREADORES  DE  ITAJAÍ  EM  SEU
PRIMEIRO ANO DE MANDATO. Ao segundo dia do mês de fevereiro de dois mil e dezessete, na sede do
Legislativo Itajaiense, sito a Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta
cidade  de  Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores
vereadores: Tonho da Grade, Célia Filha do Elói, Dulce Amaral, Edson Lapa, Eduardo Kimassa, Fabrício
Marinho,  Fernando  Pegorini,  Professor  Acácio,  Fernando  do  ônibus,  Marcelo  Werner,  Márcio  Dedé,
Níkolas Reis, Otto L. Quintino Jr., Paulinho Amândio, Renata Narcizo, Robison Coelho, Rubens Angioletti,
Murilo Pereira, Thiago Morastoni e Vanderley Dalmolin. Às dezoito horas e sete minutos (18h07min) o senhor
presidente, vereador Paulinho Amândio, secretariado pela vereadora Dulce Amaral, 1ª secretária, declarou aberta
a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pelo vereador Marcelo Werner. Em
seguida,  o  presidente  concedeu  a  palavra  ao  prefeito  de  Itajaí,  Volnei  Morastoni,  para  que  apresentasse  a  sua
mensagem  de  abertura  dos  trabalhos  legislativos.  NO  EXPEDIENTE  foram  lidas  as  seguintes
CORRESPONDÊNCIAS: 1) Da Câmara de Vereadores de Itajaí Convite - convidando para a Audiência Pública de
apresentação e discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 110/2016, que visa regulamentar a exigência do Estudo de
Impacto de Vizinhança no âmbito do Município de Itajaí, a realizar-se em 22 de fevereiro de 2017 (quarta-feira), às 19h,
no Plenário Vereador Arno Cugnier; 2) Da Prefeitura Municipal de Itajaí - Gabinete do Prefeito Respostas de
Requerimentos e Indicações - em resposta aos Requerimentos nº 325/2016, de autoria do Vereador Nabor Afonso
Arruda; nº 418/2016, de autoria do Vereador Márcio José Gonçalves; e nº 457/2016, de autoria do Vereador Paulo
Manoel Vicente; e às Indicações nº 1845, 1847, 2015, 2034, 2038, 2041, 2046, 2049, 2066, 2067, 2078/2016 - Ofício
nº 364/GAB/2016; 3) Da Prefeitura Municipal de Itajaí - Gabinete do Prefeito Resposta de Requerimento -
em resposta ao Requerimento nº 469/2016, de autoria do Vereador Márcio José Gonçalves - Ofício nº 367/GAB/2016;
4) Do IPI - Instituto de Previdência de Itajaí Balancete Mensal - encaminhando o Balancete Mensal referente
ao mês novembro de 2016 - Ofício nº 007/2017/IPI;  5) Do Fundo Municipal de Assistência Social Balancete
Mensal - encaminhando o Balancete de Verificação do Fundo Municipal de Assistência Social referente ao mês de
novembro de 2016 - Ofício nº 01/FMAS; 6) Da Secretaria da Criança, do Adolescente e da Juventude de Itajaí -
SECAJ  Balancete  Mensal  -  encaminhando  a  prestação  de  contas  do  FUNDO  MUNICIPAL  DE  ATENDIMENTO  À
CRIANÇA  E  AO  ADOLESCENTE  referente  ao  mês  de  novembro  de  2016  -  Ofício  nº  003/17/FMACA/ejbj;  7)  Da
Secretaria  de  Estado  da  Assistência  Social,  Trabalho  e  Habitação  Resposta  de  Requerimento  -  em
resposta ao Requerimento nº429/2016, de autoria da Vereadora Anna Carolina Cristofolini Martins - Ofício COJUR/SSR
nº 113/2016; 8) Da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - Diretoria Regional de Santa Catarina
Resposta de Requerimento - em resposta ao Requerimento nº 443/2016, de autoria do Vereador Giovani Felix -
Ofício 3525/2016/GERAE/CTC/FNS; 9) Da Secretaria de Estado da Casa Civil Resposta de Requerimento - em
resposta ao Requerimento nº 471/2016, de autoria do Vereador Carlos Augusto da Rosa - Ofício nº 004/SCC-GABS-
AECP; 10) Da Secretaria de Estado da Casa Civil Resposta de Requerimento - em resposta ao Requerimento
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nº 473/2016, de autoria do Vereador Carlos Augusto da Rosa - Ofício nº 012/SCC-GABS-AECP; 11) Da Secretaria de
Estado da Segurança Pública Resposta de Requerimento -  em resposta ao Requerimento nº  449/2016,  de
autoria do Vereador Giovani Felix e outros - Ofício nº 2874.6/GABS/SSP; 12) Da Agência Nacional de Transportes
Terrestres  -  ANTT  Resposta  de  Requerimento  -  em  resposta  ao  Requerimento  nº  455/2016,  de  autoria  do
Vereador  Márcio  José  Gonçalves  -  Ofício  nº  018/2017/DG/ANTT;  13)  Da  Agência  Nacional  de  Transportes
Terrestres  -  ANTT  Resposta  de  Requerimento  -  em  resposta  ao  Requerimento  nº  453/2016,  de  autoria  do
Vereador  Fernando  Pegorini  -  Ofício  nº  017/2017/DG/ANTT;  14)  Da  CELESC  Distribuição  S.A.  Resposta  de
Requerimento - em resposta ao Requerimento nº 307/2016, de autoria dos Vereadores Antônio Aldo da Silva e Paulo
Manoel Vicente - Ofício nº 000455318; 15) Da Secretaria de Estado da Saúde - Diretoria de Planejamento,
Controle  e  Avaliação do SUS Resposta de Requerimento -  em resposta  do  Requerimento  nº  361/2016,  de
autoria  do  Vereador  Carlos  Augusto  da  Rosa  -  Ofício  nº  299/2016/GECOA;  16)  Da  CELESC  Distribuição  S.A.
Resposta de Requerimento - em resposta do Requerimento nº 399/2016, de autoria do Vereador Fabrício Marinho -
Ofício  nº  000455320;  17)  Da  CELESC  Distribuição  S.A.  Resposta  de  Requerimento  -  em  resposta  ao
Requerimento  nº  314/2016,  de  autoria  do  Vereador  Osvaldo  Olávio  Mafra  -  Ofício  nº  000455319;  18)  Da
Superintendência do Porto de Itajaí Resposta de Requerimento - em resposta do Requerimento nº 445/2016,
de autoria da Vereadora Anna Carolina Cristofolini Martins - Ofício nº 577/2016/SURIN; 19) Da Superintendência do
Porto de Itajaí Relatório Estatístico Mensal - encaminhando o Relatório Estatístico Mensal do Complexo Portuário
do Rio Itajaí referente ao mês de dezembro de 2016 - Ofício nº 19/2017 DIFIN; 20) Da Superintendência do Porto
de Itajaí Relatório Estatístico Mensal - encaminhando o Relatório Estatístico Mensal do Complexo Portuário do Rio
Itajaí referente ao mês de novembro de 2016 - Ofício nº 623/2016 DIFIN; 21) Da Superintendência do Porto de
Itajaí Informativo - encaminhando cópias de Convênios realizados pelo Porto de Itajaí, em atenção ao disposto no
Artigo  116,  §2º  da  Lei  nº  8.666/93  -  Ofício  CE  GELIC  Nº  003/17;  22)  Da  Agência  Nacional  de  Transportes
Terrestres  -  ANTT Resposta  de  Requerimento  -  em resposta  ao  Requerimento  nº  371/2015,  de  autoria  dos
Vereadores Osvaldo Olávio Mafra e Anna Carolina Cristofolini Martins - Ofício nº 041/2017/DG/ANTT; 23) Da Empresa
de Transporte Coletivo Itajaí Ltda. Informativo - informando os últimos fatos envolvendo a prestação do serviço
público  de  transporte  do  Município  -  Ofício  s/  nº;  24)  Da  Secretaria  de  Estado  da  Educação  Resposta  de
Requerimento - em resposta ao Requerimento nº 442/2016, de autoria do Vereador Carlos Augusto da Rosa - Ofício
/Gabsa nº 004/2017; 25) Da Câmara de Vereadores de Penha Informativo - apresentando os parlamentares
empossados em 1º de janeiro de 2017 para a 15ª Legislatura da Câmara de Vereadores de Penha,  bem como a
composição  da  nova da  Mesa Diretora  eleita  -  Ofício  Nº  54/2017;  26) Da Agência de Regulação de Serviços
Públicos  de  Santa  Catarina  -  ARESC  Relatório  de  Fiscalização  EMERGENCIAL  dos  Serviços  de
Saneamento Básico - encaminhando cópia do Relatório ARESC GEFIS nº 101/2016, para a verificação da execução
das ações e obras de melhorias previstas no Plano de Emergência do Semasa para a temporada de verão 2016/2017
no município de Itajaí - Ofício nº 10/2016; 27) Da Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL Resposta de
Requerimento -  em resposta  ao  Requerimento  nº  426/2016,  de  autoria  dos  Vereadores  Paulo  Manoel  Vicente  e
Antônio Aldo da Silva - Ofício nº 54/2017-SMA/ANEEL. MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária
1/2017 que ALTERA A REDAÇÃO DOS ARTIGOS 2º, 3º e 4º DA LEI ORDINÁRIA Nº 6.695 DE 01 DE DEZEMBRO DE
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2015, QUE ESTABELECE AOS HIPERMERCADOS E SUPERMERCADOS A DISPONIBILIZAÇÃO DE FUNCIONÁRIOS PARA
AUXILIAREM  DEFICIENTES  VISUAIS  NAS  SUAS  COMPRAS.  Autoria:  Fernando  Martins  Pegorini;  2  -  Projeto  de  Lei
Complementar  2/2017  que  ACRESCENTA  PARÁGRAFO  SEGUNDO  AO  ARTIGO  52  DO  CÓDIGO  TRIBUTÁRIO
MUNICIPAL, LEI COMPLEMENTAR N. 20 DE 30 DE DEZEMBRO DE 2002 Autoria: Níkolas Reis Moraes dos Santos; 3 -
Projeto  de  Lei  Ordinária  2/2017  que  DISPÕE  SOBRE  A  PROIBIÇÃO  DE  VEíCULOS  DE  TRAÇÃO  ANIMAL  NO
MUNICÍPIO DE ITAJAÍ-SC Autoria: Renata Narcizo Machado; 4 - Projeto de Lei Ordinária 5/2017 que INSTITUI O
CONSELHO MUNICIPAL DE TRANSPARÊNCIA E CONTROLE SOCIAL. Autoria: Robison José Coelho; 5 - Projeto de Lei
Ordinária 6/2017 que MODIFICA O ART. 30 DA LEI  Nº 5.527 DE 07 DE JUNHO DE 2010 Autoria:  Renata Narcizo
Machado; 6 - Projeto de Lei Ordinária 8/2017 que ALTERA O PERÍODO DE LICENÇA-PATERNIDADE DO SERVIDOR
PÚBLICO MUNICIPAL DE ITAJAÍ. Autoria: Luis Fernando da Silva; 7 - Projeto de Lei Ordinária 9/2017 que PROÍBE A
COMERCIALIZAÇÃO DE FOGOS DE ARTIFÍCIO NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Fabrício
Marinho; 8 - Projeto de Lei Ordinária 13/2017 que ADICIONA O PARÁGRAFO ÚNICO AO ART. 1º DA LEI ORDINÁRIA
N° 3579/2000. Autoria: Marcelo Werner. DELIBERAÇÃO: o presidente determinou o encaminhamento dos projetos às
comissões  permanentes  de  Legislação,  Justiça  e  Redação  Final  e  de  Finanças  e  Orçamento,  a  fim  de  que  sejam
elaborados  os  devidos  pareceres.  REQUERIMENTOS:  Requerimento  Nº  1/2017  do  Vereador  RUBENS
ANGIOLETTI  -  requer  a  apreciação  da  Mesa  Diretora  das  disposições  abaixo,  para  que  analise  a  viabilidade  de
apresentação de projeto de emenda à Lei Orgânica Municipal e um projeto de resolução, para alteração do Regimento
Interno da Câmara de Vereadores de Itajaí, em relação aos seguintes itens: a) inclusão de um parágrafo ao art. 23 da
Lei Orgânica, alterando a data de início das sessões em plenário do primeiro ano da legislatura, para o primeiro dia útil
da semana subsequente à posse; b) alteração do horário de início das sessões ordinárias dispostas no caput do artigo
118, que ocorrem às terças e quintas-feiras às 18h, alterando-se para as 19h; c) alteração do texto do caput do artigo
138, o qual delimita ao cidadão interessado ao uso da tribuna o prazo de 48 horas para encaminhamento de ofício ao
Presidente da Câmara, extinguindo esse prazo e formalidade, para que um cidadão por sessão possa fazer uso da
palavra por até 5 minutos, sem a prévia inscrição no prazo de 48 horas; Requerimento Nº 16/2017 do Vereador
FABRÍCIO MARINHO - requer envio de Ofício ao Exmo. Governador do Estado, com cópia à Secretaria de Estado da
Justiça e Cidadania, ao Departamento de Administração Prisional – DEAP e ao Complexo Penitenciário do Vale do Itajaí -
Canhanduba, solicitando, a respeito dos agentes penitenciários lotados na Canhanduba, as seguintes informações: 1)
Qual  o  atual  contingente  de  agentes  de  segurança  prisional  efetivos  e  terceirizados  que  lotam  o  Presídio  e  a
Penitenciária  da  Canhanduba?  2)  Dentre  os  efetivos,  quantos  exercem  atividade  de  ordem  e  vigilância  com  os
detentos? 3) Dentre os terceirizados, quantos exercem atividade de ordem e vigilância com os detentos? 4) Dentre os
profissionais que lá atuam, quantos são qualificados, através de curso de capacitação, para a atividade de segurança?
5)  Qual  é  a  carga  horária  obrigatória  para  formação?  6)  Os  agentes  recebem acompanhamento  psicológico  para
exercício da função? 7) Em caso positivo, quantas horas obrigatórias são exigidas para permanência na função? 8)
Além da capacitação profissional, há treinamento específico para situações de alto risco? 9) Nos últimos anos, quantos
treinamentos  desse  nível  ocorreram?;  Requerimento  Nº  3/2017 do  Vereador  LUIS  FERNANDO DA SILVA -
requer o envio de ofício ao Relator da Comissão de Direitos Humanos e Legislação Participativa do Senado Federal,
Senhor Senador José Medeiros, para que diligencie no sentido de, juntamente com os demais membros, exarar voto
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contrário ao relatório referente à sugestão popular nº 02/2015, que "propõe a extinção da imunidade tributária aos
templos religiosos"; Requerimento Nº 4/2017 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - requer o envio de ofício à
Regional dos Correios em Santa Catarina, com cópia ao Ministério Público Federal, Secretaria de Urbanismo (SMU) e
Defesa Civil. Para que se informe qual situação do prédio localizado na Rua Gil Stein Ferreira, nº 50, Centro, Itajaí, pois
o mesmo, além de ser um prédio histórico e ficar no centro da cidade, foi depredado e abandonado, bem como vem
servindo como ponto de usuários de drogas e moradores de rua. Pede-se uma intervenção urgente antes que ocorra
algum  acidente,  pois  o  local  apresenta  problemas  em  sua  estrutura  também;  Requerimento  Nº  6/2017  do
Vereador SÉRGIO MURILO PEREIRA - requer o envio de ofício ao Superintendente do Porto de Itajaí, Eng. Marcelo
Werner  Salles,  solicitando  para  que  seja  encaminhado à  esta  Casa  de  Leis,  a  conclusão  do  relatório  final  sobre  o
levantamento e análise da situação econômica e financeira da Superintendência do Porto de Itajaí; Requerimento Nº
7/2017 do Vereador MARCELO WERNER - requer à Mesa Diretora a criação de Comissão Especial de Transporte
Público, com a finalidade de avaliar, estudar e propor um novo modelo licitatório para o Transporte Público Coletivo,
visando melhor atender toda a comunidade deste município; Requerimento Nº 8/2017 do Vereador ROBISON
JOSÉ COELHO - propõe a realização de Audiência Pública para debate acerca da ocupação dos berços 3 e 4 do Porto
de Itajaí, ouvindo as mais diversas opiniões e pareceres técnicos a respeito das possibilidades de utilização dos berços,
bem como ampla análise sobre os benefícios e prejuízos da movimentação de cargas a granel (soja) nestes berços;
Requerimento  Nº  9/2017  do  Vereador  FERNANDO  MARTINS  PEGORINI  -  requer  o  envio  de  oficio  ao
Governador  do Estado,  à  Secretaria  de Estado de Justiça  e  Cidadania  e  ao Departamento de Administração Sócio
Educativo – DEASE, para que respondam aos seguintes questionamentos com relação a reforma da unidade do CASEP
– Centro de Internamento Provisório de Itajaí: 1) Qual foi o período de reforma da Unidade do CASEP Itajaí? 2) Desde
quando a referida unidade está oficialmente autorizada pela Secretaria do Estado de Justiça e Cidadania a funcionar
após a reforma? 3) O prédio da unidade de Itajaí está equipado de acordo com as normas estabelecidas pelo SINASE –
Sistema Nacional de Atendimento Socioeducativo? 4) Os quartos onde ficam os menores em cumprimento de medida
socioeducativa  restritiva  de  liberdade  respeitam as  metragens  e  especificações  estabelecidas  pelo  SINASE  após  a
reforma? 5) A estrutura da unidade de Itajaí  do CASEP está preparada para operar com capacidade para quantos
internos? 6) Quais são as medidas adotadas para ressocializar os jovens internos? 7) Há equipe interprofissional ou
multidisciplinar acompanhando o processo de ressocialização dos jovens internos? Caso negativo, qual a previsão de
formação desta  equipe?;  Requerimento Nº 10/2017 do Vereador NÍKOLAS REIS MORAES DOS SANTOS -
requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com  cópia  ao  Semasa,  Secretaria  de  Obras  e  Serviços  Públicos  e
Secretaria Municipal de Urbanismo, solicitando informações a respeito de projetos, desenvolvimentos e implantações
relativos ao sistema de esgoto do Município, o que pode se dar através de simples apresentação em Power Point ou
plataforma  similar,  além  da  resposta  aos  seguintes  questionamentos:  1)  Qual  o  percentual  e  quais  bairros  ou
localidades já estão assistidas pela coleta e tratamento de esgoto? 2) Qual o percentual e quais bairros ou localidades
já estão assistidas pelo sistema de coleta? 3) Se existem, quais os recursos disponíveis, contratos e prazos para a
conclusão de próximas etapas? 4) Em relação à Baía Afonso Wippel ou "Saco da Fazenda", qual o diagnóstico atual
para  se  zerar  as  emissões  de  resíduos  não  tratados?;  Requerimento  Nº  11/2017  do  Vereador  OTTO  LUIZ
QUINTINO JUNIOR - requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, com cópia à Secretária Municipal de
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Urbanismo e ao Procon, solicitando as seguintes informações: 1 – Os estabelecimentos bancários estão cumprindo a
Lei nº 5.608/2010? 2 – Em caso de resposta negativa, quais as providências que o Poder Executivo Municipal está
tomando no sentido de exigir o cumprimento da referida lei?; Requerimento Nº 12/2017 da Vereadora DULCE
MARIA AMARAL PEREIRA -  requer  envio de ofício  ao Prefeito  Municipal  e  ao PROCON MUNICIPAL DE ITAJAÍ,  na
pessoa do seu responsável legal, solicitando as seguintes informações: 1) Há em andamento a elaboração de projeto
de lei que pretende estabelecer o tempo para atendimento de usuários das lotéricas localizadas no Município de Itajaí?
Encaminhar cópia do material  já  produzido.  2)  Quando a proposta de projeto de lei  que regulamenta o tempo de
atendimento a usuários das lotéricas será encaminhada à Câmara de Vereadores de Itajaí? 3) Na hipótese de não
haver projeto de lei elaborado, informar um cronograma de execução com prazo para o encaminhamento a Câmara
de Vereadores de Itajaí; Requerimento Nº 13/2017 do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - requer envio de
ofício à ANTT, com cópia a Auto Pista Litoral, solicitando com urgência a previsão de conclusão da obra da Ponte do Rio
Itajaí-Mirim no KM 116,7 da BR 101; Requerimento Nº 14/2017 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - requer
o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Saúde, solicitando a seguinte informação:
1) Há possibilidade de implantação de atendimento odontológico itinerante nas escolas do Município de Itajaí, durante
todo o ano letivo, prestando atendimento às crianças e adolescentes?; Requerimento Nº 15/2017 do Vereador
JOSÉ  ACÁCIO  DA  ROCHA  -  requer  envio  de  ofício  ao  Comandante  do  1º  Batalhão  da  Polícia  Militar  de  Itajaí,
solicitando  que  intensifique  rondas  ostensivas  periódicas  na  localidade  do  Jardim  Esperança,  principalmente  nas
proximidades  da  Escola  Básica  Melvin  Jones.  DELIBERAÇÃO:  os  requerimentos  nº  16/2017,  nº  7/2017  e  nº
9/2017 foram todos aprovados com 19 votos favoráveis. Atendendo a solicitação do proponente, o requerimento nº
6/2017 foi sobrestado por 15 dias. Por sua vez, em razão do tema estar relacionado diretamente ao funcionamento do
Poder Legislativo, o presidente avocou a decisão sobre o requerimento nº 1/2017, tendo informado que submeterá
a propositura à análise da Procuradoria da Casa. Finalmente, devido ao término do horário do Grande Expediente, a
deliberação  dos  requerimentos  restantes  da  pauta  foi  adiada  para  próxima  sessão  ordinária.  Por  meio  de  CI,
endereçada  à  Secretaria  Geral,  o  vereador  Fabrício  Marinho  solicitou  a  retirada  da  Moção  nº  2/2017.  USO  DA
TRIBUNA: ocuparam a tribuna, por ordem de inscrição, os seguintes vereadores: Níkolas Reis, Marcelo Werner, Tonho
da Grade, Dulce Amaral, Acácio da Rocha, Edson Lapa, Rubens Angioletti, Fernando Pegorini, Otto Quintino, Robison
Coelho, Fabrício Marinho e Thiago Morastoni. Ver. Níkolas Reis: fez comentários ao seu retorno à Câmara. Explicou
que, desde a posse, ainda não se sentiu tranquilo em relação ao governo. Afirmou ter esperança de que as coisas
deem certo  para  a  atual  administração.  Espera  que  o  governo  mude determinadas  posturas.  Esclareceu  que  não
possui qualquer cargo ou indicação na atual administração e que suas posições e votos serão tomados conforme a
consciência e o desejo dos eleitores. Antecipou que está preparando um aplicativo para que o eleitor acompanhe seus
votos pelas redes sociais. Ao final, fez críticas a alguns dispositivos do regimento interno que o impedem de apresentar
matérias.  Propôs  mudanças  urgentes.  Ver.  Marcelo  Werner:  agradeceu  a  Deus  pela  oportunidade  de  voltar  à
Câmara. Agradeceu os votos recebidos nas urnas e o apoio dos simpatizantes a sua candidatura. Mas afirmou que
agora  é  vereador  de  toda  Itajaí.  Igualmente,  agradeceu  o  apoio  dos  partidos  que  formaram  sua  coligação  e
cumprimentou a ex-candidata Anna Carolina pela campanha. Desejou sucesso ao atual prefeito e que este resgate a
autoestima da população.  Antecipou que vai  trabalhar  por  mudanças  e  que a  sua política  será  com p maiúsculo,
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transparente, com verdade e sinceridade, dialogando com todas as entidades. Ver. Tonho da Grade: afirmou que a
responsabilidade será maior, pois o seu partido tem a maior bancada. Disse que vai contribuir para o crescimento da
cidade.  Justificou  a  ausência  do  vereador  Calinho  Mecânico,  que  se  recupera  de  um  problema  de  saúde.  Fez
comentários a um imóvel que poderia ser doado ao Hospital Pequeno Anjo. Fez críticas à concessionária Autopista
Litoral  sul  por  acidentes  na  região.  Lamentou  que  a  empresa  continue  atrasando  medidas  emergenciais  em vias
próximas ao município. Ver. Dulce Amaral: fez uma crítica “construtiva” ao início do ano letivo e as nomeações do
atual  governo na área da educação.  Pediu explicações ao prefeito e à secretária  de Educação acerca de pessoas
nomeadas e que não integram o quadro da educação. Lamentou que sejam pessoas com baixa formação. Segundo
ela,  não é correto que pessoas com formações diferenciadas ocupem vaga na educação.  Disse não aceitar  essas
indicações, embora compreenda a atual situação. Antecipou que vai solicitar uma lista das indicações mais recentes.
Ver. Acácio da Rocha: agradeceu os votos recebidos na eleição passada e que garantiram sua reeleição. Agradeceu
os  familiares  que  confiaram  no  seu  trabalho.  Agradeceu  o  apoio  dos  assessores,  amigos  e  simpatizantes  da  sua
candidatura.  Divulgou  campanha  da  Adin,  em  favor  dos  diabéticos  de  Itajaí.  Cumprimentou  a  comunidade  de
Navegantes pela participação nos eventos esportivos de praia.  Lamentou que, em Itajaí,  a situação seja diferente,
embora tenha cumprimentado a Fundação de Esportes pela primeiras medidas da nova gestão. Ao final, desejou um
feliz 2017 aos seus alunos do colégio Afonso Niehues. Ver. Edson Lapa: antecipou que se colocará à disposição para
realizar um bom trabalho por Itajaí. Afirmou que a Câmara está aberta a todos. Agradeceu a Deus pelos projetos e leis
absolutos. Agradeceu o apoio de sua esposa, seus filhos, amigos e simpatizantes da sua candidatura. Lembrou os
votos  que lhe  garantiram a  vitória  nas  urnas.  Citou  alguns  amigos  que foram fundamentais  para  sua caminhada.
Destacou projetos sociais que integra e que se dedica em Itajaí. Antecipou que vai trabalhar por uma Itajaí mais justa.
Ver. Rubens Angioletti: fez leitura de um texto sobre o cenário político em Itajaí e a postura que pretende adotar na
Câmara. Reconheceu que há um risco para a democracia e que a maioria das pessoas não confia mais nos políticos.
Afirmou que há um descrédito com a classe política. Reconheceu que vai trabalhar para amenizar essa imagem. Disse
que vai respeitar o Executivo, mas condenou a prática de indicações. Segundo ele, situação e oposição não devem
existir mais. Afirmou que o mundo mudou e que o respeito aos políticos passa pelo respeito ao povo em primeiro lugar.
Sugeriu  aos  cidadãos  que  acompanhem  a  Legislatura  e  participem  das  sessões.  Ver.  Fernando  Pegorini:  fez
comentário a requerimento direcionado à Secretaria de Segurança Pública, referente ao Casep. Lembrou embates na
legislatura passada com o atual governo do Estado. Disse que há um colapso no setor carcerário e que a comissão que
presidiu no ano passado para tratar do Casep obteve êxito em algumas medidas. Criticou o desvio de recursos que
deveriam ser aplicados ao Casep. Lamentou que falte um modelo de ressocialização aos jovens infratores. Queixou-se
que  a  administração  estadual  não  comunicou  a  abertura  do  Casep  à  Câmara.  E  que  o  próprio  Ministério  Público,
inclusive, não havia sido informado. Ver. Otto Quintino Jr.: inicialmente, cumprimentou seus familiares, assessores e
demais  autoridades.  Informou que é  farmacêutico  formado pela  UFSC.  Destacou reunião que manteve,  durante  a
semana, com o prefeito e que oficializou a criação da guarda municipal. Revelou ações como a gestão integrada, que
envolverá oficiais e militares das polícias de Itajaí.  Afirmou que segurança, mobilidade e saúde foram as principais
reivindicações dos eleitores, durante a campanha. Comentou reivindicação que fará ao prefeito, referente à UPA de
Cordeiros. Segundo ele, a unidade não oferece serviços de pediatria, entre outras especialidades. Comentou que a



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

prevenção  ainda  é  o  melhor  remédio  e  que  o  município  precisa  investir  nessa  ação.  Ver.  Robison  Coelho:
inicialmente, agradeceu a população pelos votos recebidos na eleição passada. Agradeceu familiares e amigos do São
João,  do  dia  a  dia  e  do  partido.  Ressaltou  que  foi  eleito  presidente  do  partido  em  duas  oportunidades  em  Itajaí.
Agradeceu o apoio de amigos portuários. Citou projetos de lei e requerimentos já apresentados. Fez considerações à
denúncia que apresentou contra prática de nepotismo na prefeitura de Itajaí. Considera a prática criminosa e imoral.
Lembrou o histórico da denúncia e as razões para apresentá-la. Sugeriu ao prefeito que reveja todas as práticas de
nepotismo.  Colocou  seu  gabinete  à  disposição  da  comunidade.  Ver.  Fabrício  Marinho:  lembrou  o  dia  de  Nossa
Senhora dos Navegantes e de Iemanjá. Informou que, apesar de ser a primeira sessão, a maior parte dos vereadores já
está  trabalhando  desde  o  início  de  janeiro.  Afirmou  que  os  vereadores  terão  responsabilidade  por  Itajaí,  embora
defenda que seja de todos. Destacou reunião com o MP para que sejam apresentados projetos de lei em compromisso
com a cidade. Da denúncia de nepotismo, disse acreditar que o prefeito adotará a medida certa. Lembrou o drama das
ONGs em Itajaí e que vão precisar do amparo da administração municipal. Defendeu a instalação do segundo conselho
tutelar  em Itajaí.  Que a  norma precisa  ser  revista,  permitindo uma estrutura  adequada e  mais  democrática.  Ver.
Thiago Morastoni:  após cumprimentar os pares, o público e autoridades presentes, comentou os desafios que a
nova  administração  terá  pela  frente.  Citou  transporte  público,  tributos.  Informou  que  passou  janeiro  auxiliando  o
governo na obtenção de informações acerca da administração. Elogiou o governo pelo empenho em tentar colocar,
em breve, a guarda municipal nas ruas. De acordo com o edil, o governo tenta corrigir algumas coisas e imprimir seu
modo  de  agir.  Reeleito,  comentou  que  fará  um  trabalho  semelhante  à  última  legislatura,  embora  faça  parte  da
administração  municipal,  não  mais  como  oposição.  MATÉRIAS  DA  ORDEM  DO  DIA:  escolha  e  formação  dos
membros  das  comissões  técnicas  da  Casa.  DELIBERAÇÃO:  com 18  votos  favoráveis  dos  vereadores  TONHO DA
GRADE, CÉLIA FILHA DO ELÓI, DULCE AMARAL, EDSON LAPA, EDUARDO KIMASSA, FABRÍCIO MARINHO, FERNANDO
PEGORINI, PROFESSOR ACÁCIO, FERNANDO DO ÔNIBUS, MARCELO WERNER, MÁRCIO DEDÉ, OTTO L. QUINTINO JR.,
RENATA NARCIZO, ROBISON COELHO, RUBENS ANGIOLETTI,  MURILO PEREIRA, THIAGO MORASTONI e VANDERLEY
DALMOLIN e  a  abstenção do  vereador  NÍKOLAS REIS,  o  plenário  aprovou a  composição  das  seguintes  comissões:
Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final – THIAGO MORASTONI (PMDB), FERNANDO PEGORINI (PP) e
FABRÍCIO MARINHO (PPS); Comissão de Finanças e Orçamento – THIAGO MORASTONI (PMDB), TONHO DA GRADE
(PP) e FERNANDO DO ÔNIBUS (PDT); Comissão de Obras e Serviços Públicos – TONHO DA GRADE (PP), CÉLIA
FILHA DO ELÓI (PSD) e VANDERLEY DALMOLIN (PMDB); Comissão de Educação e Esporte – EDSON LAPA (PR),
ACÁCIO DA ROCHA (PSDB) e MARCELO WERNER (PCdoB); Comissão de Saúde e Assistência Social – EDSON LAPA
(PR), OTTO QUINTINO (PRB) e CALINHO MECÂNICO (PP); Comissão de Agricultura, Pesca e Meio Ambiente –
VANDERLEY DALMOLIN (PMDB), MARCELO WERNER (PCdoB) e ROBISON COELHO (PSDB); Comissão de Segurança
Pública  e  Defesa  Civil  –  THIAGO  MORASTONI  (PMDB),  RUBENS  ANGIOLETTI  (PSB)  e  FABRÍCIO  MARINHO  (PPS);
Comissão de Proteção dos Direitos da Criança, do Adolescente e da Juventude – CALINHO MECÂNICO (PP),
FERNANDO PEGORINI (PP) e CÉLIA FILHA DO ELÓI (PSD); Comissão de Cultura e Turismo – EDUARDO KIMASSA
(PRP), CÉLIA FILHA DO ELÓI (PSD) e RUBENS ANGIOLETTI (PSB); Comissão de Complexos Portuários, Autarquias,
Empresas  Públicas  e  Sociedades  de  Economia  Mista  –  ROBISON  COELHO  (PSDB),  MURILO  PEREIRA  (PP)  e
EDUARDO  KIMASSA  (PRP);  Comissão  de  Moradias,  Casas  e  Loteamentos  Populares  –  MARCELO  WERNER
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(PCdoB),  OTTO  QUINTINO  (PRB)  e  VANDERLEY  DALMOLIN  (PMDB);  Comissão  de  Fiscalização  –  FERNANDO  DO
ÔNIBUS (PDT), TONHO DA GRADE (PP) e ROBISON COELHO (PSDB); Comissão Antidrogas – CALINHO MECÂNICO
(PP), EDSON LAPA (PR) e FERNANDO DO ÔNIBUS (PDT). MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO
ORDINÁRIA: não havia matérias constantes na pauta para próxima sessão ordinária. Agradecendo a Deus pelo auxílio
na  condução  dos  trabalhos  desta  noite,  a  presença  dos  senhores  vereadores,  imprensa,  funcionários  e  público
assistente,  o  senhor  presidente,  vereador  Paulinho  Amândio,  convocou  os  vereadores  para  segunda  sessão
ordinária, a realizar-se no dia sete de fevereiro de dois mil e dezessete, às dezoito horas, na sede da Câmara dos
Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.

 

 

Vereador Paulinho Amândio                                      Vereadora Dulce Amaral

Presidente                                                               1ª Secretária

 


